



Priener Marktfest – ein Fest wie aus dem Bilderbuch

Mit drei sicheren Schlägen eröffnete Erster Bürgermeister Jürgen Seifert das heurige Marktfest der Priener Trachtler und des Priener Ski-Clubs. Dem gekonnten Anzapfen folgten lautstarke Böllerschüsse der Königlich Privilegierten Böllerschützen sowie der Bayerische Defiliermarsch durch die Priener Blaskapelle. Priener Wirte und familienfreundliche Unterhaltungsangebote rundeten die einmalige Marktfeststimmung

ab. Aufgrund einer sicheren Wetterlage konnten die Veranstalter bis zum späten Abend Tausende Besucher begrüßen. Da das »Fest der Feste« heuer auf den Marien-Feiertag fiel, wurde es mit einem Gottesdienst und einer Kräuterweihe begonnen. Die vielen festlich in Tracht gekleideten Besucher ergaben ein stimmiges Bild inmitten von Prien. Daneben sorgten die vier Rösser und ein schmuckes Brauereiwagenge-

spann für weitere Blickfänge. Für die musikalische Umrahmung sorgte die Priener Blaskapelle unter der Leitung von Stefan Fußeder, unterstützt von den Hallgrafen-Musikanten, den Sulzberger Musikanten sowie den Preaner Buam. Sehenswerte Auftritte zeigten die Kinder- und Jugendgruppe



Foto: Berger

Mit der ersten – von Bürgermeister Jürgen Seifert frisch o'zapftn – Maß Bier wurde auf die Eröffnung angestoßen.

vom Priener Trachtenverein sowie die Priener Goaßlschnalzer.

Neben kulinarischen Genüssen der Priener Wirte war das heurige Marktfest auch durch das zehnjährige Jubiläum der Chiemsee-Ringlinie geprägt. Bürgermeister Jürgen Seifert hieß dazu die Ehrengäste nach einer gemeinsamen Bus-Anfahrt auf dem Marktplatz willkommen. »Die Ringlinie

ist die erste öffentliche Busverbindung, die alle Anliegergemeinden am See verbindet. Seit 2007 können Urlauber und Naturgenießer den Chiemsee gemütlich umrunden«, sagte Josef Mayer, Abwasser- und Umweltverbands-Vorsitzender (AUV) und 1. Bürgermeister von Rimsting. Als »Mutter« und »Vater« der Chiemsee-

Ringlinie erinnerten Marlene Berger-Stöckl und Franz Polland an den schwierigen Start und an die Chronologie des Unternehmens. Josef Mayer bedankte sich bei Berger-Stöckl und Polland sowie bei Claus Linke aus Atzing, der ehrenamtlich und unermüdlich Druckerzeugnisse vorbereitet und Fahrpläne ausarbeitet, mit einem Buchgeschenk und einem Korb mit regionalen Produkten. *Hö/red*



Foto: Berger

Die Böllerschützen eröffneten das Marktfest.



Foto: Berger

Die Trachtenkinder des Priener Trachtenvereins erfreuten die zahlreich erschienenen Besucher mit ihren Darbietungen.



Foto: Berger

(v. li.) PriMa-Geschäftsführerin Andrea Hübner, AUV-Vorsitzender Josef Mayer, Marlene Berger-Stöckl, Franz Polland, Claus Linke, Bürgermeister Jürgen Seifert und Alexandra Nawroth vom AUV.